

学年だより

豊中市立原田小学校

第4学年

2024. 2. 29

寒さも少しずつやわらぎ、日差しが春らしくなってきた今日この頃です。学校では、菜の花や桜草が咲き、春の訪れを感じます。

この一年間、子どもたちは、心身ともに大きく成長しました。残り少ない日々ですが、学習のまとめ、生活習慣の見直しをしっかりとしていきたいと思ひます。

3月の行事予定

5日(火)	6年生を送る会
7日(木)	校外学習予備日
15日(金)	4時間授業(13:30下校)、給食終了
18日(月)	卒業式(4年生は休業日)
19日(火)	短縮授業12:40下校
21日(木)	短縮授業12:40下校、大掃除
22日(金)	修了式・机いす移動(12:30頃下校)
4月8日(月)	始業式



学習予定

国語	世界一美しいぼくの村	図工	絵の具を使って
社会	大阪府内の特色ある地いき	外国語	unit8 unit9
算数	しりょうの活用 ともなって変わる量		4年生のまとめ
理科	すがたを変える水 春のおとずれ		
音楽	4年生のまとめ		
体育	ボール運動 育ちゆく体とわたし		
道徳	よわおし太郎、「まっ、いいか」でいいのかな		
総合	外国について調べよう		



連絡とお願い

© 18日の卒業式は、在校生代表として5年生が出席します。1~4年生は出席でき

ません。

◎ 3月よりタブレットを持ち帰り、毎日学校に持ってきます。(重いので教科書で置けるものは置いて帰ります。)連絡帳の内容をスクリーンメニューの掲示板のせて、子どもたちが毎日タブレットで確認します。お家での使い方のルールを決めて、確認をお願いします。

※持ち運びに注意し、お家に帰ってから使うようにしましょう。

☆ 学習用具等の持ち帰りについて

絵の具セット・習字道具・道具箱・音楽セットを少しずつ持ち帰ります。5年生でも使用しますので、すべての物を大切に保管しておいてください。音楽ファイルは、中身を抜かないでください。

☆ タブレットの持ち帰りについて

修了式の日、タブレットと充電ケーブルを持ち帰ります。来年度の始業式の日(4月8日)に持ってきてください。充電ケーブル等の出席番号のシールは後日はりかえしますので、そのままにしておいてください。

— ピアスやネイルは学校には必要のないものです —

最近、学校にピアスやネイルをつけて来る子どもがいます。原田小学校のやくそく(くらしのきまり)の中で、「学校に必要なのないものは、持ってこない」と示しています。特に、ピアスは、人(自分も同様)にケガをさせる危険性があることから、学校で見つけた場合は、「はずす」よう指導します(透明ピアスも同様)。一旦、学校で預かり、帰りに返却します。また、爪は健康のバロメーターであり、ネイルによって健康状態の観察が妨げられると考えています。

学校は、子どもの健やかな発達・成長を支え、見守る立場から、成長期の子どものために様々な疾病(化膿・金属アレルギー等)の原因となる危険性があるピアスやネイルはよくないと考えています。中学校でも同様の指導ですので、ご理解いただきますようお願いいたします。